







DON JUANITO MONTEALE- Ninguna personas más apacible que la que vive en la casa de Colibrís...

Montalgre. El mismo en sus movimientos tiene algo de colibrí.

Es algo verdaderamente encantador las obligaciones delicadas que se imponen las gentes adineradas...

¿Pero a qué Lora maldita se le fué ocurrir a este hombre, extranjero en el país más hospitalario del planeta...

¿Quién mete a un extranjero a ponerse a sacarnos los trapos sucios? Tal cosa la pueden hacer en el seno del hogar...

¿Pero a qué comparar un peón con un colibrí? Un colibrí es algo de las más graciosas que el mundo tiene...

En cambio un peón, por lo general, un ser de movimientos torpes, rudo, curtido por la intemperie y oloroso a sudor...

Para el colibrí, néctar y alimento impudico ofrecido en tubitos de frágil cristal...

Será muy de desear que don Juanito hubiera encontrado una especie nueva entre los 25 amantillas fuscicadauda...

No queremos terminar este comentario sin alpejarle una especie de filosofía barata: es verdad que un colibrí es como una joya...

EL LIC. MARROQUIN ROJAS O ROXAS, LOS CUATRO JUSTOS DE SODOMA, DON TEOFILO RIVERA Y OTROS PEREGRINOS CASILLAS DIGNAS DD SER MENCIONADAS

La Biblia que encontraron los ángeles caídos por Sodoma...

riedad que pagó volviéndose estatua de sal. ¿Conoce el lector a los cuatro justos costarricenses?

¿Pero en qué Lora maldita se le fué ocurrir a este hombre, extranjero en el país más hospitalario del planeta...

¿Quién mete a un extranjero a ponerse a sacarnos los trapos sucios? Tal cosa la pueden hacer en el seno del hogar...

Nuestro Lic. Marroquin Rojas, en Costa Rica ciertas manifestaciones propias del régimen social y económico de los países capitalistas en general...

Pero en todo esto, lo más peregrino ha sido la indignación del Visitador de Escuelas, don Teófilo Rivera...

En fin que la polémica entre el Lic. Marroquin Rojas o Roxas y don Teófilo ha estado bastante divertida.

EL CONGRESO PEDAGOGICO Y LA MUERTE. Costa Rica ha vuelto a empujarse de tanta trascendencia son en la vida del país...

Un día de la semana que acaba de pasar, se reunió el Congreso y se abrió la sesión. Inmediatamente se levantó un delegado a dar cuenta de la muerte de un viejo maestro...

Nosotros no habríamos hecho ningún comentario al recordador de la función social, si alguien no nos hubiera contactado...

Y damos una oreja si de este congreso sale la menor señal de protesta por los atropellos y encarecimientos que sufrimos...

Una nueva manifestación del odio de León Cortés contra la clase obrera

Ya es bien conocido del proletariado de este país la táctica de León Cortés para hacerse de prestigio...

En la última semana del mes de febrero el capataz en la construcción de la carretera de Villa...

DE PUNTARENAS

MARCOS GUIDO JEFE DEL MUELLECITO, NIEGA PRESTAR AUXILIO A TRES TRABAJADORES VARADOS EN LA ISLA BEJUCO

El trabajador Roberto Guzmán, marino del velero Los Lindos, se ha dirigido a nosotros para solicitar un acto...

SECCION CAMPESINA

VAQUEROS DE LA FINCA "LA CAÑADA" DE BERNARDO MONTES DE OCA, TIRADOS A LA CALLE POR PEDIR AUMENTO DE SALARIO

Nuestra palabra revolucionaria, dirigida principalmente a los campesinos trabajadores donde quiera que nos presenten...

En días pasados vinieron los compañeros Alfredo Soto, Rafael Ángel Gómez, Juan Gómez y Rodolfo Aráoz...

Crimen del finquero y cacique José Ruiz contra una viuda cargada de hijos

La población trabajadora de Palmares está indignada con un verdadero crimen que ha sido cometido por un latifundista...

En días atrás, este infeliz burgués compró una casa de habitación donde vive una viuda pobre...

DE HEREDIA

Un despojo y unas malcrianzas del latifundista Anselmo Hernández

El sábado pasado, en el lugar de la ciudad de Heredia donde se vende la tierra...

DE PALMARES

Moisés Cartín atropella con su cuña a un trabajador

El martes 12 del corriente, un poco antes de las cinco de la mañana, la cuña N° 4 de Moisés Cartín atropelló a Rafael...

DE PALMARES

JORGE VOLIO EL DEMAGOGO

VIENE DE LA PAG. UNO Banco Internacional. Lo que queremos destacar es la hipocresía del jefe reformista...

En días pasados vinieron los compañeros Alfredo Soto, Rafael Ángel Gómez, Juan Gómez y Rodolfo Aráoz...